



10.06.2023 – 15:40 Uhr

## Zum globalen Wellnessstag: Bademantel-Spektakel in Zürich



Egal ob am Sechseläutenplatz, an der Bahnhofstrasse oder am Zürcher Hauptbahnhof: Heute, am Samstag, 10. Juni 2023, wimmelte es in der Stadt Zürich von Leuten in grünen Bademänteln und Flip-Flops.

Anlässlich des globalen Wellnessstages schlenderten 47 Menschen im Bademantel und Flip-Flops durch die Stadt und sorgten so für aufmerksame Blicke bei den Passant:innen. Ziel der Gruppe war die Badener Wellness-Therme FORTYSEVEN, die auf die Wichtigkeit der mentalen und physischen Gesundheit aufmerksam machen wollte.

Alle Informationen zum Bademantel-Spektakel finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial der Bademantel-Gruppe stellen wir Ihnen unter [diesem Link](#) zum Download bereit. Videoaufnahmen im Rohformat finden Sie [hier](#).

Bei Fragen oder Interview-Wünschen stehen wir Ihnen gerne per Rückmail oder telefonisch unter Tel. 056 209 15 04 zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Fabian Welsch

i.A. Wellness-Therme FORTYSEVEN

Ferris Bühler Communications GmbH

Stadtturmstrasse 8

CH-5400 Baden, Switzerland

Direkt. [+41 56 209 15 04](tel:+41562091504)

Tel. [+41 56 209 15 15](tel:+41562091515)

[fabian@ferrisbuehler.com](mailto:fabian@ferrisbuehler.com)

[www.ferrisbuehler.com](http://www.ferrisbuehler.com)

#### Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung Bad~VEN 10.06.2023.docx](#)

#### Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100907991> abgerufen werden.